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2 月 16 日(金)の予定 

ロータリー創立記念例会 

2 月 23 日(金)の予定 

休会（法定休日) 

ＭＡＴＳＵＭＯＴＯ ＥＡＳＴ 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ 

委員長/望月一将  

副委員長/百瀬敏男 

委員/土屋 太田 村山 手島 

 

２０２３－２０２４年度会報 

会長／永田利行 幹事／籾山志基 

 
事務所／松本市深志 1-1-21 中田歯科ビル 5F 

TEL:0263-36-7737 FAX:0263-36-6009 

例会場/ホテルブエナビスタ 例会日/金曜日 12:30

～ 

通常例会        ホテル・ブエナビスタ 

司会            北澤会場監督委員 

点鐘 12:30             永田会長 

国歌「君が代」「奉仕の理想」 斉唱 

乾杯                永田会長 

☆会長より 

ポールハリスフェローピン贈

呈（マルチプル第 7回） 

北澤清隆君 

 

 

≪今月の祝・表彰≫ 

☆会員誕生：浅川雅史君、深澤久子君、村山智計君 

☆夫人誕生：浅川雅史君、籾山志基君  

☆結婚祝：内山真由美君 

☆皆出席：太田隆治君（30年）、望月一将君（16年） 

 内山真由美君（8年） 

会長挨拶    永田会長 

昨日で能登半島地震発生から

1 ヶ月でした。石川県では、１

月末現在で１万5000人もの人々

が避難生活を送り、そのうち

65％、約9500人が今も体育館な

どの 1 次避難所に身を寄せ、地元に戻るめどが立って

いないそうです。長引く避難生活によって被災者の健

康が危惧されます。一日も早い復興を願うばかりです。 

 さて、明日は節分です。本来、節分とは季節の節

目である「立春、立夏、立秋、立冬の前日」のこと

をいい、年に４回あるわけですが、旧暦では春から

新しい年が始まったため、立春の前日の節分は、大

晦日に相当する大事な日でした。そこで、立春の前

日の節分が重要視され、節分といえばこの日を指す

ようになったのです。昔は、季節の分かれ目、特に

年の分かれ目には邪気が入りやすいと考えられていて、

様々な邪気払いの行事が行われてきました。おなじみ

の豆まきも、新年を迎えるための邪気払いの行事です。 

 先週、市民タイムスに日本気象協会の星野明美さん

による、３つの春という記事が載っていました。これ

から春は３段階でやって来ます。最初に日差しがだん

だん強まる「光の春」、次に雪解けが進む「音の春」、

最後に春本番の「気温の春」なのだそうで、光の春を

うまく利用しているのが「福寿草」。花が光をたくさ

ん取り入れられるようパラボラアンテナのような形を

していて、花の中心部の温度を上げて虫をおびき寄せ

ているのだそうです。皆さんも降り注ぐ太陽の光から

季節の歩みを感じてみて下さい。 

幹事報告               籾山幹事 

１．本日「抜萃のつづり・その八十三」をお配り致

しました。これは㈱熊平製作所会長で、東京ロー

タリークラブ会員の熊平雅人さんからの寄贈によ

るものです。皆さんにご高覧下さいとのことです。 

２．２月のロータリーレートは１ドル１４７円です。 

３．次週２月９日（金）の例会は、ロータリー情報

です。例会終了後に４０周年記念式典実行委員会

を開催致します。ご担当者は出席をお願いします。 

４．例会変更については、引き続き現在どのクラブ

でもビジター受付は実施されていません。  

出席委員会報告         髙波副委員長 

本 日 2月 2日 欠席 4名 出席率約 86.21％ 

ニコニコＢＯＸ報告            古畑委員 

・1月は会員の方々多数放光寺に参拝していただきあり

がとうございます。越場君 

〔会員誕生〕浅川君、村山君、手島君 

〔夫人誕生〕浅川君、籾山君、越場君 

〔皆出席〕太田君  〔写真掲載〕古畑君、佐々木君、

北澤君、百瀬正容君 

☆☆☆ 本日のプログラム ☆☆☆ 

司会           小笠原プログラム委員 

【雑誌評論】小林正樹委員 

２月は平和構築と紛争予防月

間です。また 23日は ロータリ

ー創立記念日となっています。 

P4「好循環」を生み出す～久

しぶりに「My Rotary」を開きま
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したが、スタートページがリニューアルされていまし

た。記事にあるロータリー行動グループ「メンタルヘ

ルス・イニシアチブ」は英語で理解できず。なぜ「メ

ンタルヘルス」なのか、人との交流「コミュニケーシ

ョン」ではないのでしょうか。アメリカでは孤独感の

深まりを懸念して「伝染病」だと明言しているとい

う。日本でも心の障害を訴える人が増えている、コミ

ュニケーションが取れずに孤立していく「悪循環」を

変えていこうということかと思います。振り返ると

2023年「ロータリーの友」2月号でゴードン RI会長

は「１．平和の推進」、「2．メンタルヘルスへの取り

組み」を重点項目として挙げていました。P42にはス

テファニー2024RI会長のテーマが記載されています。

RI会長のテーマに沿って新たな１年のロータリー活動

の進捗を追っていくことが大切と感じます。 

P7特集「平和構築と紛争予防」平和は学び、知るこ

とから～「パレスチナ自治区ガザ地区とインターアク

ターの平和交流」・「日本で学んだアフガニスタン難民

を救う」・「広島を訪れた平和フェローは何を見て何を

感じたのか」３つの関連記事を紹介している。 

P16千玄室さん 100歳を迎えて～満 100歳でロータ

リー歴 69年という方は今後存在しないと思います。

逆算すると 31歳で京都青年会議所理事長、京都南 RC

を創立（入会）、1959年（S34）36歳で日本青年会議

所会頭を務めている。現代の我々ロータリアンはこれ

からどうあるべきか、考えさせられます。 

ChatGPTについて～AIの特性を理解し、効果的に活用

することが有益だと考えます。 

【会員卓話】吉池裕一会員 

たぶん皆さんが経験したこと

ない事が。題して「三ヶ月の準

備で一週間の社長」です。 

今から 8 年ほど前、2016 年

の 8 月に小学校から仲の良い

友人から 1本の電話がありました。週末に会えないかと。

そのとき自分は、今の会社の場所に新社屋を建設中で

した。友人は、小さな製薬会社のトップ営業マンで、その

友人の会社社長から、会社を引継いで存続してくれな

いかと相談されたけど、どうすればいいか？の相談でし

た。製薬会社の事すら解らない自分が何をアドバイスす

ればいいのか、まあ相談された以上、行き会ってみるか

と返事をしました。数日後、3 人で会い話を聞きました。

社長が高齢な為、今までのお客さんを無駄にせず存続

させたい、との事。自分の建設業とは畑が違いすぎて、

相談相手を間違えていないかと話しましたが、会社経営

の同級生が居ない、会社の経営や利益とかさっぱり解ら

ないとのこと。１カ月ほどが経ち私の知り合いにも相談し、

少しずつですが話が進み始めました。 

ところが友人から会社経営は無理だと切り出されまし

た。実は子供が生まれるため借金が出来ない。だから、

俺に社長になってくれないか？と。耳を疑いました。簡

単に言われても、どんな会社なのか？経営状況はどうな

のか？など、その会社を残す意味があるか判断してから

結論を出す約束をしました。それからその会社の決算書、

顧客リストなど、出来る限り資料を見せてもらい各専門分

野の知り合いに相談すると、今のまま続けていればやり

方次第で化けるよ！損はしないからやってみれば！な

ど心強いアドバイスばかりでした。 

ただ自分の中で気がかりな事もありました。新社屋の

完成が 10月に迫っており、移転に伴う各手続きなど、自

分の会社の事だけでもいっぱいなのに、中途半端にな

らないかが正直心配でした。でも悩んでいても、しょうが

ないと自分に言い聞かせ同時に進めて行きました。 

代表者変更に伴う申請方法、顧客との顔合わせ、薬

品メーカーの対応、薬品の管理方法など、初めての事

だらけで気付けば 10 月末、自社ビルの完了検査があり、

引っ越し、また 11 月 7 日には新社屋の移転と、毎日が

充実しすぎて何をしていたのか、全く覚えていません。 

11 月中旬になり、書類上代表者変更をしなければ各

契約書類などが進まないと言われ、一部手付金を支払

い変更手続きをしました。11月 25日に変更登記が完了

し、順調に事が運んでいました。その中でも一番苦労し

たことが、卸売り販売業許可申請書の作成でしたが何と

か出来上がり、12月 13日に予約を入れる事が出来まし

た。親身に教えて頂いた担当者の方に、明日は前社長

と友人にも来場するよう言われました。 

当日は、3 人で保健所に行くと、担当者がいきなり前

社長になぜ呼ばれたか解っていますよねえ？と。自分と

友人は、何のことなのかさっぱり見当も付かず、いきなり

警察呼びますか？の一言。この書類にハンコを押せば、

吉池さんが犯罪者になるんだよ！わかってるんだろ！と、

怒鳴りました。俺が捕まる？聞くと、この会社は 5 年以上

も薬剤師不在で薬を売っていて登録していた薬剤師は

名前がしで実際は何もしていない。しかも、他の薬局の

薬剤師登録されているなどと説明されました。警察に突

き出されたくなければ、再度 代表者変更、お金の返却、

かかった費用の返却など、1 週間以内に行うようにと。し

かも、今ある営業許可は今をもって取り消し。その後の

事は、前社長と話しますと保健所の担当者に言われまし

た。後日、保健所の担当者の所に行くとマトリだった事を

知りました。あってはならない事などと話しをされました。

という訳で、1週間の社長の話を終わります。 

【点鐘 13：30】          永田会長 


